

Las AK-47 se convierten



Estas armas que alguna vez fueron usadas por guerrilleros, terroristas y soldados ahora son creaciones artísticas, lo que demuestra que sólo basta dejarlas para vivir en armonía. / LANCE OPL, UN SLEMAN

Por la paz. Collares, anillos, pulseras y pendientes son creados a partir de dichos fusiles por prestigiosos diseñadores que buscan acabar con este tipo de armas

Desde 2011, la empresa Fonderie 47 ha estado produciendo joyería fina con materiales provenientes de rifles de asalto AK-47, el arma más exitosa en la historia con más de 100 millones de unidades fabricadas.

Las ganancias por la venta de dichas joyas se usan para financiar a las organizaciones no gubernamentales dedicadas a la destrucción de fusiles de asalto en zonas de conflicto africano, donde ya suman más de 30 mil armas destruidas.

"Era un reto hacer algo bello, viniendo de este ma-

terial tan áspero", dijo a Metro World News el diseñador James Givenchy, sobrino del legendario Hubert Givenchy. "La idea era que las personas no olvidaran que son pistolas y que es como el símbolo del desarme, por lo que las piezas llevan ese mensaje".

Así se pueden observar estos artefactos en collares, que asemejan las balas y los sujetadores de una pulsera, que evocan el diseño icónico de Mijail Kálashnikov (creador del fusil).

El arsenal, que simboliza la transformación, se encuentra en oro que imita la tierra subsahariana.

"Las armas pequeñas realizan la mayor parte de la matanza en el mundo, pero reciben poca atención", comentó a este diario el CEO de Fonderie 47 y filántropo, Peter Thum.

"Yo estoy interesado en los problemas que son poco atendidos y éste es muy difícil, tanto política como económicamente".

Mientras Thum cree que la campaña ha "impedido



Estos accesorios fueron creados a partir del acero proveniente de fusiles de asalto AK-47 confiscados en zonas de guerra. Para obtener más información o comprar una pieza de esta joyería visita www.fonderie47.com / CONTRA

asesinatos", afirma que es difícil medir el impacto de la violencia en países como el Congo, donde las armas provienen típicamente de las incautaciones.

Fonderie 47 incrementará su producción en accesorios y trabajará con diferentes piezas, pero Thum acepta que "esto se encuentra en la fase de desarrollo... nosotros necesitamos organizaciones

más grandes para abordar el tema a una escala más amplia".

Para llevar a cabo el tratado sobre Comercio de Armas, la ONU tratará en marzo de establecer acuerdos internacionales para detener el suministro de las mismas.

"Las armas pequeñas cada día causan destrucción, pero simplemente desaparecerlas es como trapear el piso con

la llave abierta, ya que cada vez entran más en circulación", dijo Anna Macdonald, directora del Área de Control de Armas en Oxfam. "Los Gobiernos tienen que asumir la responsabilidad en este asunto", concluyó.



KIERON MONKS
Metro World News



Detalles



La AK-47 es el arma más utilizada del mundo.

- **Historia.** Es un fusil de asalto soviético, de calibre 7.62 mm, diseñado en 1942 por Mijail Kálashnikov, combatiente ruso durante la Segunda Guerra Mundial, quien la creó durante su estancia en un hospital.

- **Característica.** Sobresale su ingenioso sistema de recarga de cartuchos, que emplea la fuerza de los gases de combustión producidos por el disparo para facilitar la colocación de un nuevo cartucho en la recámara del arma y expulsar el casquillo ya utilizado.